



association européenne de  
psychopathologie de  
l'enfant et de l'adolescent

Paris le 27 septembre 2017

Chers membres de l'AEPEA France,

Vous avez déjà adhéré à l'AEPEA France, ou vous êtes intéressés par les activités de la branche Française de l'Association Européenne de Psychopathologie de l'Enfant et de l'Adolescent. Cette association, en lien avec l'AEPEA Europe, a pour but de développer la psychopathologie des enfants et des adolescents en confrontant les approches - sociologique, historique, culturelle, les neurosciences, la psychanalyse..., afin de mieux accompagner les bébés, enfants et adolescents en souffrance, et leur famille.

Nous organisons depuis 2014 des colloques réguliers, à un rythme annuel, sur des thématiques qui interrogent nos théorisations et nos pratiques : « Qu'est-ce que la psychopathologie ? », « Les neurosciences, une opportunité pour la psychopathologie de l'adolescent ? », « La psychopathologie de l'enfant et de l'adolescent face aux défis du web ».

**Nous organisons un colloque sur le thème “Les troubles du comportement : un défi pour la psychopathologie?” qui aura lieu à l'Hôpital Necker le 24 novembre 2017.**

L'AEPEA a reçu en 2016 un numéro de formation continue qui permet qu'un cercle le plus large possible puisse y assister.

Nous avons décidé en 2017 d'adopter un autre mode d'organisation financière de nos journées, ceci pour plusieurs raisons :

- ouvrir ces journées au plus grand nombre,
- travailler en lien plus proche avec les autres associations savantes qui soutiennent une même approche de la psychopathologie de l'enfant et de l'adolescent afin de mutualiser nos forces, et aboutir à un équilibre financier.

Ce prochain colloque sera donc **gratuit, avec une inscription préalable nécessaire**. Cet équilibre financier ne pourra être obtenu que si les personnes intéressées par cette démarche participent activement en s'inscrivant comme membres de l'AEPEA France, et paient leur cotisation.

La dimension d'engagement est prévalente dans cette démarche, ainsi que celle de solidarité, qui permettra d'ouvrir librement ces journées à ceux qui ne peuvent - ou ne veulent- cotiser.

Nous pensons que ces valeurs, puisque nous les nommons ainsi, sont essentielles dans la pratique de notre métier de cliniciens, mais aussi de chercheurs, ou de curieux du fonctionnement psychique.

Nous avons donc prévu

- de continuer à organiser ces journées
- d'organiser des formations plus ciblées en lien avec la SFPEADA : Nous organiserons en 2017-2018 une formation continue ciblée sur les approches thérapeutiques autour de la mentalisation et de la guidance interactive.
- d'organiser des formations spécifiques à l'AEPEA
- 

Nous vous remercions de votre attention et de votre engagement.

Lisa Ouss, présidente de l'AEPEA France.

Membres du Conseil d'Administration : Bérengère Beauquier, Olivier Bonnot, Jacques Dayan, Estelle Louët, Mario Speranza, Jean Chambry